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Anno Scolastico 2021/2022 
 

Deliberazione n. 51 del Consiglio d’Istituto 
relativa alla seduta del 17 Maggio 2022 

 
Oggetto :  Comunicazione Presidente 
                   Punto n. 10 dell’ordine del giorno del Consiglio d’Istituto  
 
L’anno duemilaventidue, addì diciassette del mese di Maggio, alle ore 18.00, si riunisce in presenza, 
il Consiglio d’ Istituto, costituito a norma dell’art. 8 del Decreto Legislativo 297/1994, e nominato 
per il triennio 2021/2024. 
 All’appello risultano: 
  

Generalità Qualifica Presente Assente 

   

1 Benedetto Lo Piccolo Dirigente scolastico X  

2 Aspesi Graziella Rappresentante del personale docente X  

3 Berutti Cinzia Rappresentante del personale docente X  

4 Caccia Paola Rappresentante del personale docente X  

5 Caltabiano Francesca Rappresentante del personale docente X  

6 Diani Sabrina Rappresentante del personale docente X  

7 Giardino Isabella Rappresentante del personale docente  X 

8 Leone Samuela Rappresentante del personale docente X  

9 Paparella Carmelita Rappresentante del personale docente X  

     

10 Brazzelli  Elisabetta Rappresentante dei genitori degli alunni/ 
Presidente del consiglio di Istituto 

X  

11 Baschirotto Rossella Rappresentante dei genitori degli alunni  X 

12 Carta Antonella Rappresentante dei genitori degli alunni X  

13 Gianesello Beatrice Rappresentante dei genitori degli alunni X  

14 Nibioli   Anna Rappresentante dei genitori degli alunni X  

15 Pellegatta Cinzia Rappresentante dei genitori degli alunni X  

16 Schiavo Elisabetta Rappresentante dei genitori degli alunni X  

17 Venturin Noemi  Rappresentante dei genitori degli alunni   X 

     

18 Carteri Barbara Rappresentante del personale ATA X  

19 Ganassini Marina Rappresentante del personale ATA X  
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SENTITO           Il Presidente Brazzelli che comunica che per quanto riguarda le richieste inviate in 

Comune per Giardino e Mensa Collodi, non sono arrivati, ad oggi, riscontri positivi. 
                              Agesp comunica che verrà fatta la manutenzione ordinaria del verde, nonostante 

le insegnanti Caccia e Leone abbiano segnalato la presenza di radici, sporgenti, 
pericolose. 

 
 

    Il Consiglio di Istituto 
DELIBERA 

 
Che la questione mensa resta invece un punto aperto da ridiscutere nei prossimi consigli. 

 
 
 
 
 
 
 
Busto Arsizio, 20/05/2022               
 
 
 
 
 

Il Dirigente Scolastico 
Benedetto Lo Piccolo* 

(*) Il documento è firmato digitalmente 
 ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. 
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